

Jahresbericht Präsident FC Aemme

2024, ein unglaubliches Jahr...

Wie jedes Jahr durften wir beim Lottoverein 51 im Bärensaal Worb mithelfen (3 Personen) und konnten mit wenig Aufwand einen beachtlichen Gewinn erzielen. Das alljährliche Lotto Anfangs März im Sternen Neumühle Zollbrück wurde mit etwas mehr Aufwand auch zum Positiven gemeistert.

In den verschiedenen Trainingslagern wurde der letzte Schliff für die bevorstehende Meisterschaft der Aktivteams geholt.

Die alljährliche HV fand am Freitag, 22. März 2024 im Sternen Neumühle statt und ging reibungslos über die Bühne.

Der Maibummel an Auffahrt fand dieses Jahr wieder in Zollbrück statt und lockte Jung und Alt an. Das Torwandschiessen fand wieder wie immer auf beiden Sportplätzen statt und ist die wichtigste Einnahmequelle vom Verein.

Eines der Highlights war sicher das Finalspiel um den Berner Cup der 1. Mannschaft in Bern, welches gegen Frutigen gewonnen wurde. Danke den vielen Fans, die mitgereist sind und die Mannschaft unterstützt haben.

Jetzt mussten wir die Auslosung abwarten, um unseren Gegner in der 1. Runde des Schweizer Cups zu kennen.

Nebenbei ging es um den Endspurt in der Meisterschaft, wo die beiden 4. Liga Teams gesichert waren und die Frauen leider in die 3. Liga absteigen mussten.

Die 1. Mannschaft schaffte das Unglaubliche und stieg wieder in 2. Liga auf. BRAVO JUNGS UND STAFF.

Schon länger war bekannt, dass Vladi Spunda und Mänu Dubach als Trainer der 1. Mannschaft zurücktreten. DANKE EUCH BEIDEN! Auf der Suche nach einem Assistent wurde man mit Tim Schober fündig. Als Trainer hatten wir auch einen Kandidaten, welcher aber erst auf den 01.01.2025 die Mannschaft übernehmen konnte.

Was jetzt...? Somit wurde das Gespräch mit Vladi und Tim Schober gesucht, und wen verwunderts, dass Vladi als Trainer noch bis zum Herbst 2024 mit Tim Schober als Assistent zugesagt hat.

Bei der 4. Liga a übernahm neu Kevin Rindlisbacher das Zepter und Rüebe dient ihm als Assistent. Bei den Frauen ersetzte Adrian Nyffenegger den langjährigen Trainer Mike Bachmann. DANKE MIKE!

Die Sommerpause war kurz und nun wusste man auch, wer der Gegner in der 1. Runde des Schweizer Cups war. Mit dem FC Haute-Ajoie (2. Liga) gastierte im August ein ebenbürtiger Gegner, welcher auch knapp mit 2:1 geschlagen wurde. Und jetzt...? YB, Thun, Sion, GC, Luzern...

Nein, der Gegner welcher im September in Zollbrück gastierte, heisst FC Lausanne-Sport (SL). Wahnsinn! Jetzt ging es los mit den Vorbereitungen, den Sportplatz Tannschachen in ein kleines Stadion zu verwandeln. Nur vier Wochen Zeit, dank dem fast gleichen OK wie 2016 gegen Aarau liefen die Vorbereitungen reibungslos.

In der Zwischenzeit fand noch das alljährliche Beach Soccer Turnier statt. Wegen dem Schweizer Cup Spiel mussten wir leider das alljährliche Dorfturnier in Hasle absagen.

Das Cupspiel (welches mit 0:4 verloren ging) war in allen Belangen ein super Anlass für den Verein und auch für die Region.

Herzlichen Dank allen Sponsoren, freiwilligen Helfern, der Musikgesellschaft Zollbrück, Nachbarn, Fernsehen und allen Medien für die Interviews und Berichte.

Mit den letzten Meisterschaftsspielen der Aktivmannschaften (Herren) wurde auch noch das Chäsfest in Zollbrück organisiert, welches auch wieder ein toller Event war.

Nun war es soweit, dass Vladi uns definitiv verliess und in seine Heimat zurückkehrte.

Vladi, es war eine unvergessliche Zeit mit dir als Spieler und Trainer. Wir werden immer in Erinnerung behalten, was du mit deiner Persönlichkeit für den Verein geleistet hast.

Das Trainergespann der 1. Mannschaft ab dem 01.01.2025 heisst: Marcel Schär (Trainer) und Tim Schober (Assistent). VIEL GLÜCK!

Zum Abschluss des Jahres 2024 fand zum zweiten Mal das Xmas Soccer Hallenturnier in Hasle statt, welches wie schon im ersten Jahr ausgebucht war.

Herzlichen Dank allen, welche etwas zum guten Gelingen vom FC Aemme beigetragen haben!

Sportliche Grüsse
Stefan (Stifu Hofer)